



Suasana Ratas melalui Konferensi Video mengenai Penanganan Bencana NTB dan NTT, Selasa (6/4) pagi. Presiden Joko Widodo menyampaikan lima arahan, yaitu percepatan proses evakuasi dan penyelamatan korban, pelayanan kesehatan, pemenuhan kebutuhan pengungsi, perbaikan infrastruktur penunjang, antisipasi potensi bencana.

SIKLON TROPIS SEROJA

Jokowi Minta BMKG Gencarkan Peringatan Dini Cuaca Ekstrem

Kepala BMKG Dwikorita Karnawati menyebut siklon tropis seroja menimbulkan gelombang tinggi seperti tsunami.

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) memerintahkan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) supaya mengencakan peringatan dini cuaca ekstrem akibat siklon tropis seroja. Hal ini dinilai

penting untuk mengantisipasi bahaya lanjutan akibat adanya fenomena alam tersebut.

"Saya minta dilakukan antisipasi terhadap bahaya lanjutan adanya cuaca yang sangat ekstrem yang terjadi di berbagai

kawasan di Indonesia dan saya minta BMKG mengencakan peringatan cuaca ekstrem akibat siklon tropis seroja," kata Kepala Negara saat rapat terbatas secara virtual, Selasa (6/4).

Jokowi juga berpesan kepada BMKG untuk memastikan kelancaran akses informasi kepada masyarakat terkait peringatan dini cuaca ekstrem tersebut.

"Pastikan kepala daerah dan masyarakat bisa mengakses dan memantau prediksi cuaca dan

iklim yang dikeluarkan BMKG, mereka harus tau semuanya, sehingga masyarakat bisa meningkatkan kesiapsiagaan dan kewaspadaan untuk hadapi ancaman risiko baik itu angin kencang bahaya banjir bandang dan longsor," tuturnya.

Gelombang Setinggi 4 Meter Kepala Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Dwikorita Karnawati menyebut siklon tropis seroja akan menjauh ke arah Barat Daya

Indonesia. Meski begitu, masih akan terjadi gelombang tinggi seperti tsunami di wilayah perairan Nusa Tenggara Timur (NTT).

"Dampak yang terjadi hari ini hingga sekitar 7 April itu yang sangat dirasakan hujan lebat dan angin yang kencang dan gelombang tinggi yang dikhawatirkan ini mirip tsunami. Ini masuk ke darat," kata Dwikorita dalam konferensi pers virtual, Selasa (6/4).

Bersambung ke hal 11

Update Bencana Banjir di NTT: 84 Meninggal Dunia, 103 Orang Hilang

JAKARTA (IM) - Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB), Selasa (6/4) pukul 14.00 WIB, melaporkan sebanyak 84 orang meninggal dunia akibat bencana banjir bandang di Nusa Tenggara Timur (NTT) yang terjadi pada Minggu (4/4) dini hari.

BNPB juga melaporkan korban hilang mencapai 103 orang, kemudian 123 orang luka-luka dan 2.683 jiwa terdampak.

Banjir bandang tersebut akibat cuaca ekstrem dari siklon tropis seroja. Dimana 11 wilayah administrasi kabupaten dan kota yang terdampak antara lain Kota Kupang, Kabupaten Flores Timur, Malaka, Lembata, Ngada, Sumba Barat, Sumba Timur, Rote Ndao, Alor, Sabu Raijua, Timor Tengah Selatan.

"Akibat dari angin yang ber-

cua ekstrem dari siklon seroja di NTT ini, yang menyebabkan bencana di 11 Kabupaten Kota ya. Dari 11 kabupaten kota yang terdampak ini, hasil dari pendataan kami 84 meninggal dunia. Jadi kesepakan kemarin yang sudah ditanyakan meninggal dunia yang telah ditemukan jenazahnya dan telah diverifikasi," kata Kepala Pusat Data, Informasi dan Komunikasi Kebencanaan BNPB, Raditya Jati, dalam konferensi pers virtual dari Graha BNPB, Jakarta, Selasa (6/4).

Raditya mengatakan, bahwa data jumlah korban sangat dinamis. "Sekali lagi, data akan sangat dinamis dan akan terus kami update bilamana ada penambahan," tuturnya.

Bersambung ke hal 11

PPATK Klaim Ungkap Transaksi Rp23 Triliun dari Jaringan Narkoba

JAKARTA (IM) - Kepala Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK), Dian Ediana Rae sebut pihaknya berhasil menelusuri dan meneliti

transaksi kejahatan narkoba yang nilainya mencapai Rp23 triliun.

"Uang bisa kita telusuri dan teliti oleh PPATK yang terakhir itu sekitar Rp23 triliun yang ber-

hasil kita ungkap dari jaringan narkoba," kata Dian saat menjadi keynote speaker Webinar Diskusi

Bersambung ke hal 11

Penjara Diserang Kelompok Bersenjata, 1.800 Tahanan di Nigeria Melarikan Diri

ABUJA (IM) - Lebih 1.800 narapidana kabur setelah kelompok bersenjata menyerang salah satu penjara di Nigeria.

Kelompok bersenjata itu di-

laporkan berhasil memasuki halaman penjara di Kota Owerri, Negara Bagian Imo, tenggara Nigeria, dengan menggunakan bahan peledak untuk menghancurkan tembok penjara.

Layanan Pemasyarakatan Nigeria telah mengonfirmasi bahwa

curkan tembok penjara.

Layanan Pemasyarakatan Nigeria telah mengonfirmasi bahwa

Bersambung ke hal 11



KERUSAKAN AKIBAT BANJIR ADONARA FLORES

Foto udara situasi terakhir kerusakan yang diakibatkan banjir bandang di Waiwang, Adonara Timur, Kabupaten Flores Timur, Nusa Tenggara Timur, Selasa (6/4). Berdasarkan data pemerintah setempat hingga Selasa siang, sebanyak 84 orang meninggal dunia, 103 orang masih hilang, dan ratusan warga pengungsi akibat banjir yang terjadi pada Minggu (4/4).

IDN/ANTARA

UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

Dari 4.549 Penambahan Kasus Positif, Penularan Tertinggi di Wilayah Jabar

JAKARTA (IM) - Pemerintah memperbaharui informasi perkembangan kasus harian Covid-19 pada Selasa (6/4). Berdasarkan data yang dibagikan Satuan Tugas Penanganan Covid-19k Selasa (6/4) sore, tercatat ada 4.549 kasus baru positif Covid-19.

Data tersebut terhitung hingga pukul 12.00 WIB pada Selasa sore. Sehingga, secara akumulatif ada 1.542.516 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga saat ini.

Adapun jumlah penamba-

han ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 78.042 spesimen dalam kurun waktu 24 jam terakhir.

Berdasarkan data tersebut, kasus baru positif Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Kemudian, terdapat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu yakni Jawa Barat (964 kasus baru), Jawa Tengah (651 kasus baru). Lalu, DKI Jakarta (487 kasus baru), Jawa Timur (295

Bersambung ke hal 11

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE* $\geq 98\%$
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehari-hari

intiland
Yayasan Tzu Chi Indonesia
Suksesnya terbesar dalam kehidupan manusia adalah bisa bangkit kembali dari kegagalan.
(Master Cheng Yen)

ASALTAU!
Warga Singapura Patungan Rp1,4 M Bayari Denda Pengkritik Perdana Menteri

SEORANG blogger Singapura mengatakan, dia berhasil menggalang dana hampir 100.000 dollar AS atau sekitar Rp 1,45 miliar, untuk membayar denda atas mencemarkan nama baik perdana menteri.
Blogger Leong Sze Hian itu digugat oleh PM Singapura Lee Hsien Loong, setelah mengunggah artikel di Facebook yang dianggap mencemarkan nama baik yang pemimpin "Negeri Singa" itu. Unggahan tersebut mencatat nama Lee Hsien Loong dengan skandal korupsi 1MDB di Malaysia.
Para kritikus mengatakan, kasus ini adalah contoh terbaru dari pemerintah yang berusaha membungkam penyampaian aspirasi secara online di Singapura. Pengadilan bulan lalu memenangkan gugatan Lee Hsien Loong, dan memerintahkan Leong Sze Hian membayar 133.000 dollar Singapura (Rp 1,43 miliar) ke PM, plus biaya-biaya yang belum ditentukan

Bersambung ke hal 11

Wanita Ini Kaget, Istri Anaknya adalah Putrinya yang Lama Hilang

SEORANG wanita di Tiongkok merasa kaget dan sedih karena mengetahui istri putranya ternyata adalah anak kandungnya yang lama menghilang.

Diberitakan 8 World News, semua berawal ketika perempuan itu hadir dalam pernikahan anaknya di Suzhou, 31 Maret lalu. Saat itu, dia melihat ada tanda lahir di tangan menantunya, dan menyadari bahwa dia merasa familiar melihatnya.

Si ibu kemudian menduga bahwa menantunya adalah anak kandung yang menghilang ketika dia masih kecil. Wanita itu awalnya ragu. Namun, dia mengumpulkan keberanian dan mengajukan pertanyaan berani ke besannya.

"Apakah kalian mengadopsi anak ini?" Tanya si ibu yang membuat besannya terperangah, karena mereka tak pernah membeberkan rahasia itu. Si ibu kemudian menjabarkan bahwa tanda lahir di tangan pengantin wanita mirip dengan putrinya yang sudah lama hilang.

Bersambung ke hal 11

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen
KursRupiah
MATA UANG JUAL BELI
USD 14.590,00 14.325,00
SGD 11.052,00 10.702,00
AUD 11.205,00 10.955,00
EUR 17.379,00 17.079,00
HKD 1.916,00 1.816,00
GBP 20.468,00 20.078,00
Selasa 6 April 2021 16.00 WIB